

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Pengaruh Kebijakan Pemerintah Kota Blitar kepada Modin Kematian terhadap Peningkatan Kinerja Modin Kematian di Kota Blitar (Studi Kasus Kecamatan Sananwetan Kota Blitar)”, ditulis oleh Ihsan Sholihin, NIM. 12103193152, Prodi Hukum Tata Negara (HTN), Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, dibimbing oleh Amrin Nurfiени, S.ST., M.H.

Kata Kunci: *Pengaruh, Peraturan Walikota, Fiqh Siyasah Dusturiyah.*

Penelitian ini di latar belakanginya adanya pengaruh kebijakan pemerintah Kota Blitar kepada Modin Kematian terhadap peningkatan kinerja Modin Kematian. Kebijakan Pemerintah Kota Blitar berupa pemberian jasa kerja insentif kepada Modin Kematian yang diberikan setiap bulan dan didistribusikan tiap tiga bulan. Kebijakan ini mampu mempengaruhi peningkatan kinerja dari Modin Kematian.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana pengaruh kebijakan pemerintah Kota Blitar kepada Modin Kematian terhadap peningkatan kinerja Modin Kematian di Kota Blitar? 2) Bagaimana pengaruh kebijakan pemerintah Kota Blitar kepada Modin Kematian terhadap peningkatan kinerja Modin Kematian menurut *fiqh siyasah dusturiyah*?

Adapun yang menjadi tujuan dalam penelitian ini adalah: 1) Untuk mengetahui dan memahami pengaruh kebijakan pemerintah Kota Blitar kepada Modin Kematian terhadap peningkatan kinerja Modin Kematian di Kota Blitar. 2) Untuk mengetahui dan memahami pengaruh kebijakan pemerintah Kota Blitar kepada Modin Kematian terhadap peningkatan kinerja Modin Kematian menurut *fiqh siyasah dusturiyah*.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian hukum empiris dengan pendekatan kuantitatif. Teknik sampling yang digunakan adalah *purposive sampling* (pemilihan sampel dengan kriteria tertentu) dengan jumlah sampel sebanyak 38 responden. Instrumen penelitian menggunakan kuisioner dengan skala *likert* dan dianalisis menggunakan uji validitas, uji reliabilitas, uji normalitas dan uji analisis regresi linear sederhana atau uji T (*T-Test*).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Adanya pengaruh kebijakan pemerintah Kota Blitar kepada Modin Kematian terhadap peningkatan kinerja Modin Kematian di Kota Blitar. 2) Kebijakan pemerintah Kota Blitar kepada Modin Kematian terhadap peningkatan kinerja Modin Kematian di Kota Blitar telah sesuai berdasarkan kajian *fiqh siyasah dusturiyah*.

ABSTRACT

Thesis entitled “The Effect of Blitar City Government Policy on Modin Kematian on Improving the Performance of Modin Kematian in Blitar City (Case Study of Sananwetan District of Blitar City)”, written by Ihsan Sholihin, NIM. 12103193152, Constitutional Law Study Program (HTN), Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung State Islamic University, supervised by Amrin Nurfieni, S.ST., M.H.

Keywords: *effect, mayoral regulation, fiqh siyasah dusturiyah.*

This research is motivated by the influence of the Blitar City government's policy on Modin Kematian on improving the performance of Modin Kematian. The policy of the Blitar City Government is in the form of providing incentive work services to the Modin Kematian which is given every month and distributed every three months. This policy is able to affect the performance improvement of the Modin Kematian.

The formulation of the problem in this study is: 1) How does the policy of the Blitar City government on the Modin Kematian affect the improvement of the performance of the Modin Kematian in Blitar City? 2) How does the Blitar City government's policy on the Modin Kematian affect the improvement of the Modin Kematian performance according to the *fiqh siyasah dusturiyah*?

The objectives of this study are: 1) To know and understand the influence of Blitar City government policy on Modin Kematian on improving the performance of Modin Kematian in Blitar City. 2) To know and understand the effect of the Blitar City government's policy on the Modin Kematian on improving the performance of the Modin Kematian according to the *fiqh siyasah dusturiyah*.

The method used in this study is empirical legal research with a quantitative approach. The sampling technique used is purposive sampling (selection of samples with certain criteria) with a total sample of 38 respondents. The research instrument used a questionnaire with a Likert scale and analyzed using validity tests, reliability tests, normality tests and simple linear regression analysis tests or T tests (T-Test).

The results showed that: 1) The influence of the Blitar City government's policy on Modin Kematian on improving the performance of Modin Kematian in Blitar City. 2) The policy of the Blitar City government to the Modin Kematian towards improving the performance of the Modin Kematian in Blitar City is in accordance with the *fiqh study of siyasah dusturiyah*.

مستخلص البحث

الرسالة الجامعي بعنوان "تأثير سياسة حكومة مدينة بليتار بشأن مودين الموت على تحسين أداء مودين الموت في مدينة بليتار (دراسة حالة لمنطقة سانان وبيتان الفرعية، مدينة بليتار)"، كتبها إحسان صالحين، نيم. ٢٠١٢، ٢٥١٣٩١٣٠١٢١، برنامج دراسة القانون الدستوري، جامعة الإسلامية الحكومية السيد علي رحمة الله تولونجاغونج، إشراف أمرين نورفيني، الماجستير في القانون.

الكلمات المفتاحية: التأثير، اللائحة البلدية، فقه السياسة الدستورية

الدافع وراء هذا البحث هو تأثير سياسة حكومة مدينة بليتار بشأن مودين الموت على تحسين أداء مودين الموت. تمثل سياسة حكومة مدينة بليتار في تقديم خدمات العمل التحفيزية لمودين الموت والتي يتم تقديمها كل شهر وتوزعها كل ثلاثة أشهر. هذه السياسة قادرة على التأثير على تحسين أداء مودين الموت.

وصياغة المشكلة في هذه الدراسة هي: (١) ما هو تأثير سياسة حكومة مدينة بليتار تجاه مودين الموت على تحسين أداء مودين الموت في مدينة بليتار؟ (٢) كيف تؤثر سياسة حكومة مدينة بليتار بشأن مودين الموت على تحسين أداء مودين الموت وفق فقه السياسة الدستورية؟

أهداف هذا البحث هي: (١) معرفة وفهم تأثير سياسة حكومة مدينة بليتار تجاه مودين الموت على تحسين أداء مودين الموت في مدينة بليتار. (٢) معرفة وفهم تأثير سياسة حكومة مدينة بليتار تجاه مودين الموت في تحسين أداء مودين الموت وفق فقه السياسة الدستورية.

الطريقة المستخدمة في هذا البحث هي البحث القانوني التجريبي ذو المدخل الكمي. أسلوب أخذ العينات المستخدم هو أخذ العينات الهادفة (اختيار العينة بمعايير معينة) بحجم عينة يبلغ ٨٣ مستجيباً. استخدمت أداة البحث استبانة بمقياس ليكرت وتم تحليلها باستخدام اختبار الصدق، واختبار الثبات، واختبار الحالة الطبيعية، واختبار تحليل الانحدار الخطي البسيط أو اختبارة.

وأظهرت النتائج أن: (١) هناك تأثير لسياسة حكومة مدينة بليتار تجاه مودين الموت على تحسين أداء مودين الموت في مدينة بليتار. (٢) إن سياسة حكومة مدينة بليتار تجاه مودين الموت تجاه تحسين أداء مودين الموت في مدينة بليتار تتوافق مع دراسة فقه السياسة الدستورية.